

No. Ref : 194/BOD/MAMI/III.2022-c

Jakarta, 25 Maret 2022

Kepada
Yth. Investor Reksa Dana Manulife

Perihal: Kebijakan Penerimaan Nasabah Untuk Orang Amerika Serikat (*United States Person*)

Dengan hormat,

Terima kasih atas kepercayaan Bapak/Ibu berinvestasi pada Reksa Dana Manulife.

Melalui surat ini kami ingin menginformasikan perihal kebijakan baru yang telah diambil oleh PT Manulife Aset Manajemen Indonesia (MAMI) terkait penerimaan nasabah yang merupakan Orang Amerika Serikat (*United States Person*) atau pihak-pihak yang bertindak untuk kepentingan Orang Amerika Serikat (*United States Person*). Dengan mempertimbangkan berbagai hal maka sejak tanggal 30 April 2022, MAMI tidak lagi menawarkan atau menjual Reksa Dana Manulife kepada nasabah baru yang termasuk dalam kategori tersebut di atas. Kebijakan ini diberlakukan untuk seluruh Reksa Dana Manulife dari kelas aset, kelas unit penyertaan dan denominasi apapun tanpa kecuali.

Jika setelah tanggal efektif terdapat nasabah baru yang termasuk dalam kategori Orang Amerika Serikat yang membeli Reksa Dana Manulife, maka kami dapat menerapkan kebijakan yang melarang nasabah tersebut untuk melakukan penambahan investasi (*top-up*) dan/atau menghimbau nasabah tersebut untuk melakukan penjualan kembali (*redemption*) atas Unit Penyertaan Reksa Dana Manulife yang dimilikinya.

Ketentuan lebih lanjut mengenai kebijakan baru ini akan dicantumkan dalam pembaharuan prospektus Reksa Dana Manulife tahun 2022. Demikian kami sampaikan, silakan menghubungi layanan *Customer Service* kami di bawah ini untuk mendapat informasi lebih lanjut.

Kontak *Customer Service* Reksa Dana Manulife

Telepon	: (021) 25552255	Senin-Jumat, 08:00-17:00 WIB
WhatsApp	: 08112552256	-
Faksimili	: (021) 25557676	-
E-mail	: hai@manulifeam.com	-

Terus nikmati solusi investasi berkualitas dari Reksa Dana Manulife. Atas perhatian dan kerja sama Bapak/Ibu, kami ucapkan terima kasih.

Salam hangat,

Justitia Tripurwasani
Direktur

Ezra Nazula Ridha
Direktur

